

Le pôle de santé public-privé : état des lieux

Les travaux du futur pôle de santé avancent selon le calendrier prévu. Les premiers bâtiments sont déjà achevés.

En février 2007, le ministre alors en charge de la Santé, Xavier Bertrand, avait posé la première pierre du pôle de santé public-privé. D'ici fin 2010, la livraison de ce pôle permettra le regroupement du centre hospitalier et de la clinique de La Ciotat. *«Ce rapprochement vise à doter la ville d'un nouveau plateau technique performant et efficace, de nature à garantir aux populations de l'Est marseillais à l'Ouest varois des prises en charge chirurgicales et médicales de qualité, souligne José Lapina, directeur de l'hôpital. La création du pôle permettra ainsi la modernisation et l'extension du centre hospitalier, et bientôt, la délocalisation de la clinique aux abords de l'hôpital, dans le but de mutualiser les compétences et les moyens des deux structures dans les domaines logistiques et médico-techniques».*

Fortement encouragé par l'Agence régionale d'hospitalisation, ce grand projet a notamment pu se concrétiser grâce à l'implication de la municipalité. Président du conseil d'administration de l'hôpital, le maire avait en effet fait voter le projet d'établissement qui inclut le rapprochement avec la clinique, dirigée par le groupe Sainte-Marguerite gestionnaire de quatre autres établissements dans la région. *«La mise en complémentarité du public et du privé ne peut être que profitable aux patients ciotadens, précise le maire. Le futur pôle de santé permettra en effet d'attirer de nouvelles compétences médicales, d'assurer une offre de soins différenciée sur un même site et proposera de plus à tous les Ciotadens de se faire soigner à La Ciotat, soit à l'hôpital, soit à la clinique».*

Le plateau technique commun regroupera le bloc opératoire, avec huit salles de chirurgie dont quatre sont d'ores et déjà en service et la stérilisation centrale, également en service. Le nouveau laboratoire ouvrira mi-2010, et le futur service d'imagerie médicale, qui sera doté d'un échographe, d'un nouveau scanner, d'un mammographe et de deux salles de radiographie, sera co-utilisé pour les besoins de l'hôpital et de la clinique. Son ouverture est également prévue courant 2010.

Le bâtiment médico-technique, linéaire et parallèle au côté Est de l'hôpital, a d'ores et déjà été réalisé, de même que les parkings du personnel, les urgences, le bloc opératoire et la surélévation du bâtiment existant. La restructuration du centre hospitalier (imagerie, laboratoire, consultations externes, hôpital de jour, rénovation des services de chirurgie et de surveillance continue...) et l'édification de la nouvelle clinique complèteront ces travaux.

L.D.



